

Fecha: 24-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Noticia general

Título: AACH realizó una cena de despedida para Jorge Claude

Pág.: 13 Cm2: 712,2 VPE: \$9.355.077 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

126.654 320.543

No Definida

## AACH realizó una cena de despedida para Jorge Claude

Juan Carlos de la Llera, presidente de Itrend; Jorge Claude, presidente de la Fides; Lucía Santa Cruz, historiadora y directora de empresas, y Fernando Cámbara, director de AACH



el jueves 22 de agosto al centro de eventos Metropolitan Santia-go a la cena de despedida de Jorge Claude, quien tras 23 años dejó su cargo como vicepresidejo su cargo como vicepresi-dente ejecutivo de la Asociación de Aseguradores de Chile (AACH), continuando en la presi-dencia de la Federación Intera-mericana de Seguros (Fides).

mericana de Seguros (Fides). Al encuentro asistieron desta-cadas figuras del gremio y otros relacionados a la industria, donde reconocieron y agrade-cieron a Jorge su contribución al desarrollo de la industria aseguradora en Chile



Fernando Alvear, gerente general de CPC; Alejandro Alzérreca, presidente de la AACH; Paulina Yazigi, presidenta de la Asociación de AFP; José Manuel Mena, presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, y Felipe Feres, vicepresidente de AACH.



Alejandro Ferreiro, ex superintendente de Valores y Seguros; Karen Thal, presidenta de Icare; Marcelo Mosso, vicepresidente ejecutivo de la Asociación de Aseguradores de Chile; Eduardo Couyoumdjian, gerente general de Reale Chile Seguros Generales, y Andrés Varas, gerente general de Bice Vida.



Nacional; Christian Unger, gerente general de Consorcio Nacional Seguros; Cristián Millán, gerente de Operaciones de AACH, y Javier Fuenzalida, presidente de la Asociación de Clínicas de Chile.



Mario Gacitúa, director de Bci Seguros; Andrea Triat, directora ejecutiva de InsurteChile; Alejandra Barrera, abogada jefe de AACH, y Gustavo Espósito, gerente general de Seguros Sura



Patricia Arias, gerente de Estudios; Sergio Baeza, consejero del Autorregulación, y Mikel Uriarte, expresidente, todos de AACH.

Alejandro Alzérreca, presidente de AACH, junto a los expresidentes de AACH, Francisco Serqueira, Fernando Cámbara, Mikel Uriarte, Jorge Claude —quien recibió el homenaje a su trayectoria—, Mario Gacitúa y Marcos Büchi.

Scomp.



Hugo Smith, presidente de Acoseg; Renato Lilienfeld vicepresidente del Colegio de Corredores de Seguros; Diego Rojas gerente de Prevención de AACH; Diego González, gerente general de la Compañía de Seguros de Crédito Continental, y Francisco Serqueira, ex presidente de la AACH.